



¡Celebrando los logros en seguridad vial en Sibanicú durante la Jornada Nacional del Tránsito!



Acto Nacional de inicio de la Jornada de Tránsito

Última actualización: Martes, 07 Noviembre 2023 11:29

Visto: 319

En el Acto Nacional, llevado a cabo en el hermoso Casino Campestre de [#Camagüey](#), se reconoció la destacada labor de la Dirección Municipal de Educación en Sibanicú.

La que ha demostrado un compromiso sobresaliente en la promoción de la seguridad vial y la educación en este importante tema. Su dedicación y esfuerzo han contribuido a crear conciencia en la comunidad y formar conductores responsables desde temprana edad.

Este reconocimiento es un reflejo del trabajo arduo y constante de todo el equipo de educadores en Sibanicú. Su compromiso en la enseñanza de normas y valores viales se traduce en un impacto positivo en la seguridad y bienestar de la comunidad.

Sigamos trabajando juntos para fomentar la educación vial y lograr un entorno vial más seguro para todos. Merecido reconocimiento durante la Jornada Nacional del Tránsito! 

[#SeguridadVial](#) [#EducaciónVial](#)